

**HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANCAISE**

JRCC TAHITI



Pirae, le 13 novembre 2016

Destinataires : **Tous Médias**

Page 1 de 1

Centre de
Coordination de
Sauvetage
Aéro maritime en
Polynésie française

COMMUNIQUE DE PRESSE

Arrêt des recherches des deux personnes disparues entre Huahine et Maiao

JRCC Tahiti
BP 9420
98715 Papeete CMP
Téléphone : (689) 40 54 16 16
Télécopie : (689) 40 42 39 15

Courriel :
contact@jrcc.pf

Site internet :
www.jrcc.pf

Les recherches des deux personnes disparues entre Huahine et Maiao ont cessé ce matin, après quatre jours particulièrement intensifs de mobilisation des moyens.

Les missions de recherches dirigées par le JRCC Tahiti, sous l'autorité du Haut-Commissaire de la République en Polynésie française et réalisées par les équipages des avions Gardian de la marine nationale, Casa de l'armée de l'air et de l'hélicoptère Dauphin inter-administrations, n'ont en effet pas permis de retrouver la moindre trace du bateau ou de son équipage.

Tous les scénarii d'incident et de disparition ont été envisagés puis vérifiés en orientant les moyens sur 23 zones de recherches différentes, couvrant ainsi une superficie totale de plus de 70 000 km².

Les aéronefs, en totalisant plus de 55 heures de vols, ont été particulièrement sollicités, leurs équipages ont travaillé avec détermination dans des conditions de recherche (état de la mer et météorologie) plutôt favorables, leur permettant ainsi d'optimiser l'emploi de tous les outils à leur disposition (radars, jumelles à vision nocturne...).

Deux personnes se trouvaient à bord du poti marara parti mardi 8 novembre de l'île de Huahine à 8h00 pour rejoindre l'île de Maiao à une distance de 55 milles marins (100 km). Le bateau était équipé d'une radio VHF et d'un téléphone portable, mais n'avait pas de balise de détresse.



Retrouvez ce communiqué de presse ainsi que des photos sur le site internet :

www.jrcc.pf